
 
VA Schollmeier stellt den Jahresbericht des Pferdestalls vor und verweist auf die aufgrund 
von Personalengpässen unbefriedigten Bedürfnisse und verbesserungswürdige fachliche 
Begleitung der Jugendlichen, insbesondere in den Ortseilen Roffhausen und Middelsfähr. Er 
befürwortet auf Anregung von RM Homfeldt, eine Anpassung des bisherigen Konzeptes an 
die Bedürfnislagen von Jugendlichen und Familien vorzunehmen und aus fachlicher Sicht 
entsprechende Handlungsfelder und Schwerpunkte zu benennen.  


